

Acción enmarcada dentro de la activación social del patrocinio con el Bàsquet Girona

CaixaBank organiza un encuentro con jugadores del Baloncesto Girona y participantes de Càritas Girona Ciutat

- **La entidad financiera ha impulsado esta iniciativa que ha permitido a casi 60 chicos y chicas de Càritas Girona ciudad compartir una tarde con Maxi Fjellerup y Pep Busquets.**
- **Durante el encuentro, que ha tenido lugar en la oficina Store La Creu de CaixaBank, los jóvenes han podido conocer a los jugadores y charlar con ellos de su día a día como jugadores profesionales.**
- **Con esta acción, CaixaBank refuerza el espíritu de colaboración y apoyo a las múltiples activaciones sociales derivadas del patrocinio con el club, como el Mindset Program, las charlas con clientes y empleados a cargo de jugadores y directivos del club o las acciones con diferentes entidades sociales del territorio.**

Girona, 18 de febrero de 2024

CaixaBank ha impulsado un encuentro entre jugadores profesionales del Bàsquet Girona y 60 chicos y chicas participantes de Càritas Girona ciudad.

En la jornada, que ha tenido lugar en la oficina Store La Creu de Girona, los jugadores del primer equipo Maxi Fjellerup y Pep Busquets han sido los encargados de compartir sus experiencias y su día a día como profesionales del deporte con los chicos y chicas. Estos últimos han tenido la oportunidad de hacer preguntas y mostrar sus inquietudes a los jugadores del club, y tras el coloquio han podido hacerse fotografías y llevarse sus camisetas firmadas por sus ídolos.

Esta iniciativa nace de la estrecha colaboración que tiene a CaixaBank como patrocinador oficial de las actividades sociales del Bàsquet Girona, y que se materializa con diversas actividades y acciones sociales dirigidas al territorio a lo largo de la temporada deportiva.

Càritas Girona Ciutat centra su acción social en la atención y el acompañamiento a las personas que se encuentran en situación o riesgo de exclusión, fomentando su proceso de desarrollo integral y garantizando el ejercicio de sus derechos. Dentro de su actividad, la entidad dispone del Programa Niños, Jóvenes y Familia, a través del cual fomenta el desarrollo socioeducativo de los participantes y uno de los proyectos que lleva a cabo es

Espacio 31, propuesta que ha formado parte del encuentro realizado este martes.

A lo largo de la temporada deportiva, CaixaBank patrocina otras acciones sociales del Bàsquet Girona como es el caso del Mindset Program, programa de habla inglesa y hábitos saludables y sostenibles que se ofrece a alumnos de las escuelas de las comarcas gerundenses de la mano de los jugadores del primer equipo.

Una vez más, CaixaBank continúa mostrando así su apoyo y compromiso con el deporte, la diversidad, y con las entidades que hacen posible la inclusión de personas con discapacidades en todas las comarcas gerundenses. La alianza entre CaixaBank y el Bàsquet Girona refuerza el compromiso con la responsabilidad social y la promoción de valores positivos a través del deporte, consolidando así el apoyo mutuo para llevar a cabo iniciativas que beneficien al territorio.

CaixaBank, patrocinador de referencia del baloncesto

CaixaBank, con más de 30 años de experiencia, es una de las empresas pioneras del patrocinio deportivo de nuestro país. A través de este objetivo, la entidad financiera fomenta el progreso cultural, social y económico en todo su territorio de influencia, en línea con sus valores fundacionales de compromiso con la sociedad. La entidad está presente en cuatro segmentos como son el fútbol, baloncesto, *running* y deporte paralímpico con más de 300 acuerdos vigentes.

Gracias a la mayor red de oficinas del sector repartida por todo el país, CaixaBank mantiene una estrecha vinculación con el territorio y cuenta con una vocación de entidad próxima con el cliente.

CaixaBank es una de las entidades de referencia en el patrocinio del baloncesto. Desde el año 2013 es socio patrocinador de la Federación Española de Baloncesto (FEB) y patrocinador oficial de la selección española tanto femenina como masculina en todas las categorías. Además, en el año 2023 CaixaBank fue patrocinador oficial del Centenario del Baloncesto Catalán, implicándose en todas las acciones llevadas a cabo por la Federación Catalana de Básquetbol, tanto profesionales como amateurs. Y es que la entidad impulsa múltiples actividades para acercar el deporte a la gente, como lo pone de manifiesto el circuito Plaza 3x3 CaixaBank, el mayor circuito de baloncesto 3x3, gratuito y al aire libre de España.

Al mismo tiempo, desde CaixaBank se apoya el baloncesto femenino acompañando a los equipos patrocinados en su trayectoria diaria, desde las categorías de base de los clubes y hasta la selección femenina absoluta, que representa no sólo el éxito sobre la pista, sino el resultado del esfuerzo, la dedicación y la entrega a este deporte.